

Notre projet pour 2024

La prochaine réalisation d'Accord'âges :
une série documentaire sur « La place du travail dans nos vies » ou « Le nouveau rapport au travail »

Pourquoi le besoin d'une telle série ?

La question du travail semble préoccuper beaucoup de monde : gouvernement, entreprises, France Travail (ex-Pôle emploi), France travail Jeunes (ex-Missions locales), jeunes en formation, salariés, auto-entrepreneurs, chômeurs... ainsi que nous même, membres de l'association Accord'âges, interpellés par nos enfants, nos petits-enfants et par une manière très nouvelle d'aborder le travail.

Dans les années 1990, l'accent a été mis sur *«la réduction du temps de travail»*, la demande des 32 heures, qui a été dévoyée en 35h, avec un management tourné sur la rentabilité qui conduit au burn-out et parfois au suicide. Une charge de travail trop importante : le stress psychique ayant supplanté la pénibilité physique.

Aujourd'hui, plus encore qu'une demande de « réduction du temps de travail salarié », demande qui persiste toujours, *c'est un équilibre, une vraie conciliation entre vie professionnelle et vie personnelle qui est recherché.*

Le refus d'une vie coupée en deux, avec tout ce temps insatisfaisant où l'on doit exécuter des tâches qui nous semblent dénuées de sens, suivre des protocoles coupés de la réalité, justifier sans cesse son « emploi », et le désir que soit **satisfait le plus possible à chaque moment de sa vie, le temps et l'énergie consacrés à son travail, à ses loisirs et à sa vie familiale.**